



**Secrétariat provincial**

Ayant des problèmes de santé importants nécessitant une longue hospitalisation, notre secrétaire, Daniel CARLIER est dans l'impossibilité de poursuivre son travail au sein des différents organes de la Fédération Royale Belge de Tennis de Table.

Le CPH a dû procéder à un remaniement de son fonctionnement pour le remplacer.

Lors de sa réunion du jeudi 04 décembre 2025, le Comité Provincial a décidé :

1. Le rôle de secrétaire sera rempli par un binôme :
  - a. Emilie CARLIER s'occupera de la partie administrative. Elle restera hors comité provincial pour remplir ce rôle.
  - b. Mathieu JASINSKI occupera officiellement le rôle de secrétaire et en occupera toutes les fonctions officielles. Il est coopté par le Comité Provincial pour ce rôle.
2. Le rôle de représentant au sein du Conseil Régional de l'Aile Francophone sera repris par Luc ALBERT, membre du CPH. Il occupe déjà un poste d'administrateur au sein du Conseil d'Administration National.  
Carole GHYSELINCK restera bien entendu en poste également au sein ce Conseil Régional.
3. Le rôle de responsable de la Commission des Jeunes du Hainaut sera repris par Luc ALBERT, membre du CPH. Il y a été durant de nombreuses années entraîneur et en connaît tous les rouages.

Nous tenons à vous faire part de notre total soutien à l'attention de Daniel et de sa famille dans les épreuves qu'ils doivent affronter aujourd'hui.

Le Comité Provincial